

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Agir en mutualiste pour écarter le danger qui vient

Les résultats des élections européennes sont la traduction de la grave crise que traverse notre pays. Le score, particulièrement faible, du camp présidentiel signe l'échec d'E. Macron et de son agenda néolibéral. L'extrême droite est au plus haut : **le « rempart » promis en 2017 puis en 2022 est devenu un marchepied.** L'annonce de **la dissolution de l'Assemblée Nationale est un « un coup politicien »** qui sacrifie l'avenir du pays à un pari électoral hautement inflammable.

Nous ne nous résolvons pas à devoir choisir entre le laissez-faire du marché et la préférence nationale qui, tous deux, brisent les solidarités dont chacun a besoin. **L'extrême droite ne propose rien pour mettre la population en sécurité sociale** ni résoudre les crises qui affectent notre système de santé (hôpital, déserts médicaux). Pire, elle envisage d'accentuer la dérive néolibérale de notre pays en abaissant encore les cotisations sociales qui financent les droits sociaux de toutes et tous.

Mutualistes, l'humanisme est au cœur de notre engagement solidaire. **Les Mutuelles de France appellent l'ensemble des forces sociales progressistes, politiques, syndicales, associatives, mutualistes, à se parler et se mobiliser, pour écarter le danger qui vient immédiatement.** Ce sursaut devra construire des réponses durables aux urgences sociales, économiques et écologiques.

Nous appelons les militants mutualistes à rejoindre les **manifestations unitaires** du week-end prochain et à soutenir le **Front populaire** initié hier soir pour promouvoir le progrès social et défendre la République et ses valeurs.

À Montreuil, le 10 juin 2024

Contact Presse :

Denis QUINQUETON - denis.quinqueton@mutuelles-de-france.fr

À propos de la Fédération des mutuelles de France | La FMF, présidée par Jean-Paul Benoit, regroupe 54 groupements mutualistes, dont 37 mutuelles complémentaire-santé et prévoyance ainsi que 17 unions et mutuelles. L'ensemble de ces groupements protègent 2 millions de personnes et gèrent 270 établissements sanitaires, sociaux et médico-sociaux. Née en 1986 et héritière de la Fédération nationale des mutuelles de travailleurs, la FMF est membre de la Fédération Nationale de la Mutualité Française depuis l'unification du mouvement mutualiste en 2002.